

# 自立支援介護 パワーリハ通信

第3号



## 第18回日本自立支援介護・パワーリハ学会報告

今年7月6日、7日に東京 船堀にて、第18回日本自立支援介護・パワーリハ学術大会が開催されました。

東京は梅雨寒で、小雨の降る中550名を超える参加者の方々にお集まり頂き、盛会な学術大会となりました。

初日のシンポジウムでは、自立支援歯科についての歯科の先生方の取組みをご発表頂き、自立支援介護との連携について、活発な意見交換の機会が持てました。

また2日目はこれから日本の施設で働く予定のベトナムの介護技能実習生の方々の初々しい熱意表明や、すでに介護施設で活躍されている、介護福祉士、社会福祉士等の資格を取得されている外国の方々の素晴らしい発表がありました。



## 来年の学術大会日程

日 時：2020年5月23日(土)、24日(日)

場 所：タワーホール船堀

テー マ：「介護学」への出発

演題募集締切：2020年1月20日(月)

\* 演題締切が開催時期に合わせ早目となっておりますので、ご注意ください。



# 認知症あんしん生活実践塾2019

## ～家族で治そう認知症～ INかわさき

各地で開催している「あんしん生活実践塾」の全国大会(第5回)が8月18日川崎市総合福祉センターで開催されました。

今年度は川崎市に後援いただき、来賓に川崎市長をお迎えすることができました。

第1部では「認知症を治すケアその理論と実践」を竹内会長からご講演いただき、第2部では、あんしん塾を卒業した塾生(家族介護者)から取組発表がありました。

会場からの質疑応答は非常に活発でした。

参加者から「認知症を治す家族が増え、介護職が知らないという逆転現象がある事も今回の事例を聞いて感じました」という感想が寄せられています。

参加者は200名を超える大盛況のうちに閉会しました。

これから益々「あんしん生活実践塾」が全国に拡大していくことでしょう。



※2020年8月9日(日)は石川県白山市で大会を開催。

## ●自立支援介護Web研修2020のお知らせ

当学会ではインターネットによるWeb会議システムを利用し、2018年より「自立支援介護Web研修」を開催しています。Web会議システムは双方向でのやり取りが可能なため、講師と参加事業所がリアルタイムに事例検討を行えます。また、全国の事業所と繋いでいますので、他事業所との意見交換も可能です。今年度は途中からの参加も可能ですので、詳細はホームページをご覧ください。  
(<https://jsfrc-powerreha.jp/entries/236>)

来年度の詳細につきましては、11月以降に当学会ホームページに掲載予定です。



文責 / お問い合わせ先

一般社団法人

日本自立支援介護・パワーリハ学会